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être villageois, des voies douces pour nos mobilités et notre sécurité, voir sortir de

terre des salles dans lesquelles notre monde associatif pourra satisfaire à l’accueil

de ses adhérents avec tout le confort nécessaire, sont autant de satisfactions qui

viennent ponctuer de nombreuses heures de travail, des soirées d’échanges autour

des idées, des dossiers administratifs et financiers à valider...

 Bref, c’est l’aboutissement en guise de récompense d’un long temps dédié au

travail et à l’investissement, au temps passé sur le terrain et dans les bureaux.

Et parmi ces réalisations abouties ou à venir, il y a un aménagement qui me rend

particulièrement heureux. Le nouvel ascenseur de la mairie qui met en accessibilité

la salle des mariages et la salle du conseil municipal pour une meilleure équité dans

l’accès à nos bâtiments publics.

Depuis son inauguration récente en présence de Madame la Sous-Préfète, de

nombreuses personnes ont pu en profiter, notamment lors des mariages du mois

de juin. 

Nos cours d’écoles ont aussi bénéficié d’un vif intérêt, avec la visite de l’équipe

municipale de Saint Laurent de la Salanque venue s’en inspirer pour leurs futurs

projets, et un reportage sur le sujet de la désimperméabilisation et de la lutte contre

le réchauffement climatique urbain sur radio France. 

Comble de la mauvaise foi envers ces réalisations utiles à notre commune, certains

s’émeuvent de toutes ces inaugurations… Mais c’est tout simplement le résultat et

la conséquence d’une quantité de travail colossale de toute une équipe.

Assurément, ils préféreraient que rien ne se fasse, puisque eux-mêmes ne font

absolument rien. Ni projets, ni même aider à ranger les chaises après les

animations villageoises… Vous remarquerez que les charges et les diatribes à mon

encontre via les réseaux sociaux ou dans ces pages ne font qu’aller

grandissantes… L’approche des prochaines élections ne doit pas y être étrangère…

Soit, grand bien leur fasse, mais comme depuis bientôt six ans je reste calme,

concentré sur notre travail en commun et l’évolution de notre commune. 

Nous ne nous laisserons pas parasiter par des personnes qui attachent plus

d’importance à leur image qu’à l’intérêt de notre village ! 

Chères et chers Corneillanais,  

Depuis quelques semaines, je vis en ma qualité de maire

accompagné de mes élus, des moments forts exaltants. 

Inaugurer des aménagements publics pour parfaire le bien
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Sècheresse : les restrictions  actuelles

Les pluies du printemps dernier ont permis un assouplissement

des restrictions sur l’usage de l’eau. En effet, l’eau potable est

classée au niveau “alerte” dans notre commune. Toutefois, les

chaleurs actuelles et le déficit de précipitations du mois de juin

pourraient conduire à un classement en niveau “alerte

renforcée” ou “crise”. Vous pouvez rester informés sur la

sécheresse et les mesures de restrictions en consultant les

moyens de communication de la commune (Corneilla del Vercol

l’Esprit Village sur Facebook, Panneau Pocket) et le site VigiEau.

Tonte tardive

Dans une démarche volontaire en faveur de

la transition écologique, Corneilla a fait le

choix d’adopter la pratique de la tonte

différée. Ce geste simple mais efficace

permet de préserver la biodiversité, en

particulier les insectes pollinisateurs,

essentiels à notre écosystème. À l’inverse,

une tonte trop rase et l’absence de floraison

contribuent à l’appauvrissement des sols et à

la disparition de la vie naturelle. 

Reporter la tonte permet de favoriser le retour

des herbes hautes et des fleurs sauvages,

indispensables à l’équilibre écologique de

notre territoire.

Vous avez peut-être remarqué que certaines bornes à

incendie ont changé de couleur : elles sont désormais

violettes. Ce n’est pas un hasard, mais un choix

écologique et stratégique.

Dans un contexte de sécheresse persistante, la

Communauté de communes Sud Roussillon, en

partenariat avec le SDIS 66, a décidé de raccorder 150

poteaux à incendie à un réseau de réutilisation des

eaux usées traitées (REUT), grâce à l’usine

d’ultrafiltration de Saint-Cyprien, une première dans le

département.

Les bornes violettes : kézako ?

Le violet est la couleur

européenne standard pour

signaler ce type d’eau. Ces

poteaux permettent aux

pompiers d’utiliser en

priorité de l’eau non

potable pour leurs

interventions, et ainsi  

préserver nos ressources

en eau potable.

Le saviez-vous ?

C’est à l’impression que cette
borne violette semble bleue



Visite des archives départementales

Notre Maire, accompagné d’élus, ainsi que de membres des

associations : L’Atelier de l’Enluminure, Corneilla Accueil et

des villages de nom Corneilla, se sont rendus aux Archives

Départementales pour une visite passionnante.

Ce lieu riche en mémoire et en patrimoine a permis aux

participants de plonger dans l’histoire locale, avec un

moment fort : la découverte et l’explication de l’origine et de

la signification des armoiries de Corneilla-del-Vercol.

Exposition : Les Invisibles

En partenariat avec la

municipalité, École Sans

Frontières 66 présente une

exposition du photographe

burkinabé Warren Sare.

Figure majeure de la

photographie africaine, il

met en lumière, à travers

une série de portraits

poignants, la mémoire des 

anciens combattants africains des guerres

menées par la France au XXe siècle.

Son travail, à la fois artistique et historique, rend

hommage aux « Tirailleurs Sénégalais » et vise à

redonner leur place aux oubliés de l’histoire

coloniale. Une œuvre engagée, entre transmission

et devoir de mémoire qui rend visible ces invisibles.

A voir absolument à l’étage de la mairie.

Entrée libre.
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Des projets qui prennent vie

Inauguration de l’ascenseur de la mairie

Inauguration du transformateur électrique

La municipalité a inauguré  l’ascenseur de la mairie,  

permettant l’accès à l’étage à tous. Aux côtés de la

Sous-Préfète Clara Thomas, des élus et des

membres du CCAS, Monsieur le Maire a rappelé

l’engagement fort de son équipe pour garantir à

chaque citoyen un égal accès aux services publics.   

Son design moderne apporte une touche

contemporaine à notre bâtiment, tout en répondant

à une exigence essentielle d’inclusion. 

Embellir le village, rendre l’espace public plus

agréable mais aussi plus esthétique : c’est dans cet

esprit que la municipalité a souhaité donner une

nouvelle vie au poste de transformation situé rue

Saint-Christophe. Ce projet a pu voir le jour grâce au

soutien financier du SYDEEL 66 et d’ENEDIS, dans le

cadre d’un programme d’embellissement des

anciens postes de transformation. La commune a

fait appel à l’artiste local Prooz dont l’œuvre originale

s’intègre parfaitement à l’environnement, mêlant

création artistique et identité locale.



Des nouvelles du CCAS

Corneilla ville aidante Alzheimer

La pose des panneaux

officiels “Ville aidante

Alzheimer” a été réalisée en

présence de Monsieur le

Maire, son adjointe aux

Affaires sociales Sandra

Fornelli et Guy Le Rochais,

président de l’association

France Alzheimer 66.

A l’occasion de la Journée Mondiale Alzheimer le 21

septembre 2025, et dans le cadre de ce nouveau

partenariat, nous vous proposons de participer à une

marche le samedi 20 septembre organisée par le CCAS.

Une participation de 5 € par personne, au profit de

l’association France Alzheimer PO (association qui

œuvre pour l’accompagnement des familles touchées

par la maladie d’Alzheimer ou maladie apparentée), sera

demandée.

Pour les petits et les grands, les sportifs et les moins

sportifs… tout le monde peut participer. 

Les modalités d’inscription et autres seront transmises

très prochainement.

Dispositif  “ Vivre avec la chaleur”

Avec le changement climatique, les épisodes de forte

chaleur deviennent plus fréquents, plus précoces et

plus intenses. Il est donc essentiel d’apprendre à les

anticiper et à adapter nos habitudes au quotidien.

Pour accompagner cette nécessaire évolution, Santé

publique France a lancé  le site www.vivre-avec-la-

chaleur.fr, un outil pratique qui propose des conseils

simples et concrets pour mieux vivre les périodes de

chaleur, protéger sa santé et préserver son bien-être.

Si vous ou vos proches (personnes de plus de 65 ans,
isolées, ou en situation de handicap) avez besoin d’une
aide particulière, n’hésitez pas à vous inscrire sur le
registre des personnes vulnérables.
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Repas intergénérationnel

Ce midi du mois de juin, dans notre nouvelle salle dédiée, s’est tenu le tout premier repas intergénérationnel, réunissant

enfants, aînés et élus de la commune. Un moment fort, placé sous le signe du partage, de l’écoute et de la convivialité.

Les échanges, spontanés et sincères, ont témoigné de la curiosité des plus jeunes pour la vie d’autrefois, les souvenirs

d’enfance ou les métiers exercés par leurs aînés. De belles conversations, riches d’émotion et d’humanité, se sont

nouées autour de la table. 

Ce repas inaugure un dispositif porté par la municipalité, qui permettra à nos aînés d’accompagner régulièrement les

enfants lors des déjeuners. 

Une belle manière de renforcer le lien social, de valoriser la transmission entre générations et de faire de ces temps

partagés un rendez-vous attendu de tous.

http://www.vivre-avec-la-chaleur.fr/
http://www.vivre-avec-la-chaleur.fr/


Portes ouvertes à la cantine !

Une matinée citoyenne

La fin d’année à l’école élémentaire
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La municipalité, a organisé une soirée portes ouvertes au restaurant scolaire, invitant les familles à venir découvrir

l’univers de la cantine.

Parents et enfants ont pu déguster les plats habituellement cuisinés par l’UDSIS, notre prestataire. Un moment

chaleureux, qui a permis de mieux comprendre le fonctionnement de la cantine, de découvrir les menus proposés,

d’échanger directement avec le personnel de restauration et de mettre en lumière leur travail.

L’accent a été mis sur la qualité des repas : produits locaux, alimentation bio, recettes équilibrées... Un engagement

partagé pour offrir aux enfants une cuisine saine, savoureuse et respectueuse de l’environnement.

Merci aux équipes mobilisées et aux familles présentes pour la réussite de ce moment de partage et de dialogue

autour d’un sujet essentiel : bien manger à l’école.

Les élèves de CM2 ont été accueillis à la mairie,

où ils ont eu le plaisir de rencontrer notre maire  

avant de visiter les ateliers municipaux.

L’objectif de cette rencontre : leur faire découvrir

le fonctionnement de la commune et les

sensibiliser à la vie citoyenne. Curieux et attentifs,

les élèves ont posé de nombreuses questions sur

le rôle du maire, des élus, des agents, mais aussi

sur les grands principes de la République et les

symboles de notre démocratie.

La fête de l’école élémentaire, placée sous le signe de la catalanité, a pu accueillir la troupe de Gegants d’Elne, venue

avec leur nouvelle gegantera, Elisabeth Eideinbenz !

A cette occasion, Monsieur le Maire et son adjointe à la Jeunesse, Valérie Lissarre ont pu remettre aux élèves de CM2,

le livre “Meurtre au musée”, sélectionné par le conseil municipal des enfants ainsi qu’une calculatrice pour les

accompagner au collège. 



De la halte-jeux à l’école

Portes ouvertes à la maternelle

Fête du Centre de Loisirs

6 La vie du village

Les grands de la Halte-Jeux ont eu le plaisir de découvrir

leur future école !

Accompagnés de Céline Batard, directrice de la halte-

jeux, et de la maîtresse, ils ont partagé une belle matinée

d’activités, de rires et de chansons avec leurs prochains

copains de classe. Une belle étape vers la rentrée !

Mais avant de penser à cette aventure, ils ont découvert

l’aquarium de Canet-en-Roussillon pour fêter la fin de

l’année.

L’équipe enseignante de l’école maternelle a accueilli les familles à l’occasion de sa soirée « Portes ouvertes ». Un

moment important pour les futurs élèves de Petite Section, invités à découvrir leur école. Cette soirée a aussi permis de

créer un premier lien, de rassurer les familles, de répondre à leurs questions et de partager un moment convivial.

Pour symboliser le passage vers “la grande école”, les élèves de Grande Section ont reçu de la part de Monsieur le

Maire et de Valérie Lissarre, Adjointe à la jeunesse, le livre “l’écharpe porte-bonheur”, minutieusement choisi par les élus

du conseil municipal des enfants.

L’année s’est terminée en beauté au Centre de Loisirs avec le traditionnel spectacle de fin d’année. Danses rythmées,

petites saynètes, devinettes… les enfants ont offert un moment plein d’énergie, de créativité et de bonne humeur aux

familles venues nombreuses les applaudir. Un grand bravo aux enfants pour leur enthousiasme et leurs talents, et un

immense merci à l’équipe d’animation pour son engagement tout au long de l’année et pour l’organisation de cette

belle soirée.



Corneilla, terre de champions !

Gabriel Venzal

Champion d’Occitanie et

des Territoires avec l’US

Thuir - Rugby à XV
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Merci à tous nos habitants, qui, par leurs exploits sportifs ou gastronomiques, ont fait entendre le nom de Corneilla-del-

Vercol dans le département et au-delà  !

Mathieu et Thomas Romero

6° au Championnat de France de D2

Sébastien Picard

4° au Championnat de France D1

Quentin Lissarre

2° catégorie junior semi-marathon

Morgane et Anaïs Sauvy

1ères catégorie espoir et junior féminin au 5km

Nicolas Lissarre

Médaille d’argent départementale

des Meilleurs Apprentis de France

Camille Llugany

Champion de France,

Coupe de France avec le

Treize Catalan

Champion de France

Inter-comités 

Louis Matillas

3° Championnat du

monde de la saucisse

catalane

Laurence Fruitet

Championne du Roussillon

JORKY-BALL

FOULEES

DE SUD

VOLLEY  BALL

RUGBY

GASTRONOMIE

A tous nos champions et championnes !

Si dans votre entourage, vous connaissez des

sportifs(ves) ou des lauréat(e)s de concours culturels

et artistiques, n’hésitez pas à les signaler

(communication@corneilla-del-vercol.com) ! Nous

les mettrons à l’honneur.



Samedi 12 et Dimanche 13 juillet : Fête de la St Christophe

Vercol Animation

Merci à Alexandre et ses acolytes du Vélo Club de Port-

Vendres d’être venu nous déposer la flamme

récupérée à la Casa PAIRAL, en provenance directe du

Canigou ! Merci pour leur fidélité. 

La Sangria préparée par nos soins a été appréciée par

les nombreuses personnes présentes pour les

accueillir. Cette année retour à la traditionnelle Paëlla

cuisinée et servie par l’équipe de VERCOL ANIMATION.

Les convives se sont régalés. Bravo à toute l’équipe de

François pour la préparation !

Cette année, la Municipalité a renouvelé l’organisation

d’une retraite aux flambeaux et nous les en

remercions. Le feu a été allumé par le Président de l’AS

Rugby et notre boucher Louis MATILLAS et son

épouse. S’en suivi la distribution de tourteaux à l’anis

accompagnés de muscat servi au « pourroux ».

Les heureux gagnants de la tombola sont repartis avec

des paniers garnis de spécialités Catalanes 

Enfin, côté animation, COULEUR CAFE n’ont pas

démérité avec leurs talents de musiciens et de

chanteur. Familles et amis étaient au rendez-vous de

cette fête traditionnelle comme on aime, Merci à toutes

et à tous !

Encore BRAVO à toute l’équipe de VERCOL

ANIMATION pour cette belle fête !

Lundi 23 juin : Fête de la St Jean

Comme tous les ans, la valeureuse

équipe de VERCOL ANIMATION

vous prépare deux jours de fête

pour la saint Christophe. Le

samedi 12 juillet, à la Pinède,

venez en famille vous challenger

lors des “Corneillades” le matin et

un concours de pétanque assise

l’après-midi. Le dimanche 13 juillet

retrouvons nous sur le mail de

l’Aspre pour une grande soirée

animée par le groupe “Alchemist”.
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Les adhérents de l’association Au Coeur Du Son

se sont retrouvés pour une pratique matinale

face au soleil levant suivi d’un petit déjeuner sur

la plage.

Une façon de se reconnecter à la nature autour

de nous tout en se relaxant et en se remettant en

énergie. Un moment de convivialité et de détente

avant les vacances d’été. 

L’association vous retrouvera dès la rentrée de

septembre au forum des associations pour une

séance d’essai en yoga du son et un voyage

sonore. Peut-être aurons nous le plaisir de vous

compter parmi nous en 2025-2026 , n’hésitez pas

venez découvrir ces pratiques de bien-être.

AS Del Bercol

coupe. Les M12 brillent une nouvelle fois en faisant mieux que leur 2ème place obtenue au Challenge Sirvant de Thuir:

Ils remportent le tournoi ! Magnifique compétition et surtout félicitations aux joueurs et éducateurs qui font de l’As del

Bercol une grande école de rugby. Més que un club !!!

Bravo à Eden, Sandro, Valentin, Roméo, Gabin, Nino, Evan, Esteban, Lara, Enki, Théo, Gabin, Mayol, Matéo, Jean-

Baptiste, Célian, Antonin, Rafael, Etienne, Robin, Morgan, Alexis, Timothé, Octave, Joris, Timi, Lucas, Fabio, Jaume,

Marie, Amélie et tous les autres qui ont permis d’atteindre ces résultats.

Dernier tournoi de rugby de l’année pour l’As del Bercol

Au Coeur du Son

Le dimanche 15 juin l’As del Bercol s’est

rendue à son dernier tournoi de l’année.

Destination Lavaur (dans le Tarn) à

l’occasion des 30 ans du trophée Roger

Guiter. 

Après avoir bataillé toutes la journée,

les équipes des catégories M8, M10 et

M12 ont attendu les résultats. Les M10

terminent le tournoi 5ème (sur 17

équipes) et gagnent une superbe 
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Les amis de la chapelle 

Notre Dame du Paradis

Les membres des Amis de la chapelle Notre Dame

du Paradis tiennent à remercier chaleureusement

toutes les personnes venues écouter le concert

donnée par l’organiste Lydie Rifa, et notamment

Monsieur le Maire Christophe Manas.

Nous vous retrouverons le 15 août, jour de

l’Assomption pour une messe à 09h30. 

Bonnes vacances à tous !
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Jorky Ball

L’Association Sportive Jorkyball Perpignan (ASJP) revient

avec fierté sur son parcours lors des playoffs du

Championnat de France de Jorkyball, disputés à Prouvy,

un événement parfaitement orchestré par la Fédération

Jorkyball France et le centre Intwo, que nous remercions

chaleureusement pour leur accueil et leur organisation

exemplaire. Des résultats prometteurs pour nos équipes 

- Nos joueurs de l’équipe 3 (Fabien VELLA, Maxime

SAGARRA, Adrien JANCENELLE et Jérôme ORTIZ) ont

réalisé une performance remarquable en décrochant la

3ème place du classement final, au terme d’un match 

décisif et palpitant pour la 3ème/4ème place. Cette victoire, acquise dans la combativité et la solidarité, vient

récompenser une saison pleine d’efforts et de progrès .

- L’équipe 2 (Thomas ROMERO, Mathieu ROMERO et Adrien LAMBALLE) termine à la 6ème place. Malgré un potentiel

indéniable, la saison n’a pas permis d’atteindre tous les objectifs fixés. Nous restons confiants dans la capacité de ce

groupe à rebondir et à exprimer tout son talent lors des prochaines échéances . 

- L’équipe fanion de l’ASJP (Cédric SEMIS, Anthony GARCIA , Yannick RANNOU et PICARD Sébastien) s’est hissée

historiquement dans le top 4 français, terminant à une magnifique 4ème place. Après une demi-finale intense face aux

futurs champions de France, Valenciennes, nos joueurs ont livré un match pour la 3ème place d’une rare intensité

contre nos amis d’Anglet, s’inclinant de justesse 3 à 2, à seulement trois buts du podium. Montée de D2 en D1 cette

saison à l'issue de leur titre de Champion de France de D2 l'an dernier, nos joueurs on su rivaliser avec les meilleures

équipes de France. Félicitations les gars

Cap sur les Championnats du Monde ! La saison n’est pas terminée pour l’AS Jorkyball Perpignan ! Nous vous donnons

rendez-vous du 09 au 12 Juillet pour les Championnats du Monde de Jorkyball, où notre club sera fièrement représenté

par une belle délégation catalane. Nous comptons sur votre soutien pour porter haut les couleurs de Perpignan sur la

scène internationale ! Anthony GARCIA et Sébastien PICARD sont sélectionnés en Equipe nationale d'Espagne pour

les Championnats du Monde des Nations et Eva MAHE est sélectionnée avec l'équipe de France. Allez l’ASJP ! 
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Association informatique 

Les ateliers du club informatique vont se terminer le 24 juin et

seront suivis d'une assemblée générale, comme chaque année.

Plusieurs départs à la retraite sont prévus cette année au club :

Thierry et Richard, les 2 animateurs généalogie arrêtent leur atelier.

Nous recherchons donc un ou deux animateurs, pour les

remplacer. Jean-Louis, notre technicien en maintenance, prend sa

retraite également.

Nous recherchons donc un animateur pour le remplacer. Nous

recherchons également un animateur photo pour la rentrée. Les

ateliers bureautiques, initiation et perfectionnement, ainsi que

l'atelier smartphone, reprendront début octobre. 

Venez nous rencontrer au forum des associations en septembre,

vous pourrez vous renseigner ce jour-là et peut-être vous inscrire, si

vous êtes intéressés.

nous Marcelle BOHER : 06.78.69.72.72

clubinformatiquedecorneilla@gmail.com

Rejoignez



Joyeux 80e anniversaire à Jean-Pierre !

Ce mois-ci, nous avons célébré plus qu'un anniversaire. Nous honorons 80 années d’une vie dédiée à la passion, à la

discipline et à la transmission du savoir. Jean-Pierre, tu es bien plus qu’un karatéka : tu es un maître, un exemple, une

source d’inspiration pour des générations de pratiquants. Tu enseignes le karaté avec rigueur, humilité et

bienveillance. Grâce à toi, des ceintures blanches sont devenues noires, mais surtout, ont grandi en force, en respect

et en confiance. La dernière en date, Cécile, a reçu sa ceinture ce mercredi 18 juin. Félicitations à notre Cécile,

karatéka, impliquée dans le club, trésorière, et encadrante pendant le cours des enfants. Jean-Pierre, ta force d’âme

marque tous ceux qui ont croisé ton chemin. À 80 ans, tu continues de transmettre avec la même énergie, le même

regard vif et la même passion qu’à tes débuts. Merci pour tout ce que tu as donné — et continues de donner — au

monde du karaté.

Zaidan Karaté Club

Le Souvenir Français

Chers adhérentes et adhérents, les membres du bureau

de Corneilla del Vercol passerons au cours des mois à

venir pour relever les cotisations, en espérant que

comme chaque année, le meilleur accueil leur sera

réservé. Comme toujours nous comptons sur votre

solidarité et nous invitons toutes les personnes

intéressées à venir nous rejoindre pour adhérer à notre

association et pour s’abonner à notre revue trimestrielle.

Votre adhésion nous aidera à accomplir notre mission au

service de la France et à soutenir nos actions citoyennes.

Le Souvenir Français a pour vocation de rendre

hommage et de maintenir la mémoire des combattants

morts pour la France, d’entretenir les sépultures et les

monuments commémoratifs, d’organiser ou de participer

aux cérémonies locales et nationales et en tant que

gardien de la mémoire d’informer les générations futures

sur l’importance de ces sacrifices humains et de l’histoire

de notre pays. (L’association étant reconnue d’utilité

publique, elle ouvre droit à une réduction d’impôt sur le

revenu). Dans le cadre de l’aide consacrée à

l’organisation des voyages mémoriels, nous apportons

également notre aide financière pour la réalisation de

ces actions pédagogiques destinées aux jeunes

générations.

Le Président René Wallez

Retraite Sportive

L’association Retraite Sportive del Vercol, qui opère

sur Corneilla del Vercol depuis septembre 2024, et

qui permet à ses adhérents seniors de pratiquer la

marche nordique, la marche aquatique, le swin golf

et la danse en ligne, proposera deux nouvelles

activités en septembre prochain : l’Activ mémoire et

le Pickleball. 

L’ Activ mémoire consiste à faire travailler la

mémoire tout en effectuant des exercices en

mouvement ; il permet aux seniors d’améliorer les

facultés cognitives tout en favorisant l’activité

physique. 

Le Pickleball est un jeu de raquette pratiqué en

intérieur ou en extérieur, en simple ou en double, sur

un terrain de la taille de celui du badminton. La

raquette est en bois, plus grande que celle du

tennis de table et les balles sont en plastique

creuses et perforées. Ces deux nouvelles activités

vous seront présentées au forum des associations

de septembre 2025.

La vie des associations 11
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A la bibliothèque

Informations pratiques

Naissances

Loan SERRANO, fils de Vincent et Laurie

SERRANO, le 10 avril 

Kalis BENNIS, fils de Jaoued et Iris BENNIS, le 24

mai

Mariages

Christine SERDANE et David DUROZIER, le 07 juin 

Caroline GAUDÉ et Jean-Pierre PIRLOT, le 14 juin 

Cristina GONZALEZ et Michael BERENGUER, le 14

juin

Alexia SOULIÉ et Michaël BATISTA, le 21 juin

Etat Civil

La déchèterie intercommunale sera fermée tous les

jours fériés, à savoir : le lundi 14 juillet et le vendredi 15

août.

La bibliothèque est fermée 

Pour vous permettre de renouveler

vos lectures, une ouverture

exceptionnelle aura lieu le lundi 28

juillet  et le mercredi 30 juillet de

15h30 à 17h30.

Réouverture le 1 septembre.

Hidden Grove, un domaine privé de la banlieue londonienne.

L'immense grille noire s'ouvre sur cinq manoirs, des voitures

de luxe et un parc savamment entretenu. Emmylou, une

lycéenne d'origine modeste qui a fui sa Bretagne natale pour

être fille au pair, a l'impression d'arriver au paradis.

Il est des regards qui abîment, d'autres qui réparent... À la

faveur du comptoir d'un bistrot et du hasard, un homme et

une femme font connaissance. Rebecca est une romancière

en mal d'inspiration qui voit sa vie lui échapper. Lino, un

artisan passionné d'histoire de l'art, rongé par son passé et sa

quête d'absolu.

La collecte des déchets ménagers (container bleu) aura

lieu le mardi et le samedi matin du 30 juin au 31 août

Vous avez emménagé sur Corneilla depuis mars 2025 ? Venez vous inscrire en mairie pour être conviés à la

cérémonie d'accueil des nouveaux habitants.

Nous serons heureux de faire votre connaissance au prochain forum des associations du 6 septembre.

Aurélie HURTADO ouvre un cabinet

de sophrologie sur le village. Vous

pouvez vous renseigner sur son site

sophrorelie.com ou la contacter au

06 64 83 54 65 
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Le saviez-vous ?
Une gare à Corneilla

Dans le cadre des grands travaux du second empire, vers 1850, la compagnie des chemins de fer du midi est chargée

d’établir la liaison ferroviaire entre Narbonne et Cerbère. Le choix du tracé de la voie n’a pas été simple car il fallait

traverser la zone marécageuse des « prades » ; de plus, l’installation d’une gare posait des problèmes politiques locaux

car l’équipe municipale n’était pas stable après le décès récent du maire. Les problèmes surmontés, la ligne entre

Perpignan et Collioure est ouverte le 21 mars 1866, la halte de Corneilla voit le jour aux abords du village, à proximité de 

la route impériale et de celle qui conduisait à Montescot. 

Le train était alors le moyen le plus commode pour voyager ;

il permettait aussi de se rendre à Elne et en Vallespir jusqu’à

Arles sur Tech. A la fin du siècle plus de 20 000 passagers

étaient enregistrés chaque année alors que le village n’avait

pas atteint 500 habitants. Une dizaine de trains s’arrêtaient

chaque jour pour acheminer les voyageurs. Perpignan, ses

boutiques, ses marchés, ses commerces étaient à quelques

minutes. Le mode de vie des Corneillanais s’en trouvait

modifié car seuls quelques commerçants ambulants

passaient de temps en temps dans le village. Vers la fin du

XIXème siècle, le développement de l’agriculture et de la

viticulture ont provoqué la demande de création d’une gare

de marchandise. La demande n’a jamais abouti, elle a même

provoqué une crise municipale en 1895. Le développement

du réseau routier (RN114) fait que la fréquentation de la gare

s’amenuise régulièrement à partir des années 1920. La halte

est définitivement supprimée en 1960. La bâtisse, qui avait

permis pendant quelques années de loger certains employés

de la SNCF, a été détruite en 1991 lors de la réalisation de la

voie routière RD914. Cela n’a pas été la seule destruction car

l’ancien café de la gare à proximité a lui aussi disparu. 

Article proposé par Marcel Amouroux

Photo colorisée des années 1930. Le local à gauche  servait
de salle d’attente et de billetterie.

La recette du mois 
Le clafoutis aux pêches de Matthieu

Dans un saladier, mélanger la farine avec la levure, le sucre vanillé et le sucre. Ajouter

les œufs un par un en fouettant énergiquement puis le lait. Incorporer les amandes.

Couper les pêches en tranches, les disposer dans un moule beurré et recouvrer de pâte. 

Cuire 40 min à 180°. Saupoudrer de sucre roux à la sortie du four.

Il vous faut : 500 g de pêches ; 100 g de farine ; 50 g d’amandes effilées ; 110 g de sucre ;

20 cL de lait ; 3 oeufs ; 2 sachets de sucre vanillé ; du sucre roux ; 1 sachet de levure ; du

beurre 
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Déchets verts en fagots ou

contenant 25 kg max : lundi

Ordures ménagères : mardi et

samedi

Tri sélectif : les jeudis 3, 17 et 31

juillet ; 14 et 28 août

Collecte des déchets

Retrouver tous
nos réseaux à un

seul endroit

Restez informés !

Prochain numéro le jeudi 28 août

Ouverture au public

du lundi au jeudi :

 9h-12h   16h-18h

le vendredi : 

9h-12h  16h-17h

Horaires de la mairie

Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

 Le mois de juin a bien commencé et les premières chaleurs sont déjà là rappelant que l’été arrive à grands pas. Dans ce contexte de

grosses chaleurs, M Manas enchaîne les inaugurations. Nous avons reçu pas moins de trois informations de la mairie en un mois sur

les inaugurations à venir et autant de la part de Sud Roussillon. Autant d’inaugurations et donc de frais pour faire croire qu’il s’est

occupé du village : inauguration de l’ascenseur de la mairie, inauguration du poste de transformation etc... chacun appréciera. Il est

surtout évident, une fois de plus, que quand il s’agit de dépenser l’argent public pour faire sa propre promotion, il n’existe pas de frein.

Heureusement les élections approchent et il sera contraint de stopper cette mascarade. Ne ratez pas l’inauguration de la voie

cyclable entre Théza et Alenya prochainement où vous pourrez admirer le travail réalisé et payé par nos impôts sur sa propriété. Et

bientôt, certainement avant les élections, la salle des fêtes sera terminée, vite, vite... 

 Inauguration de l’extension de la cantine scolaire, dite salle intergénérationnelle ou « Fourzitou » : une inauguration prochaine est

annoncée.

 Nous l’évoquions déjà l’année dernière dans ces mêmes pages, la majorité en place réalise une fois de plus une de nos idée de

campagne. Les mauvaises langues diront qu’elles ne comprennent pas de quoi on se plaint. Petit rappel pour ceux qui ont oublié, le

temps passe si vite. En 2020, nous avions identifié deux besoins : 

- la création d’une salle supplémentaire pour les associations

- et l’agrandissement de la cantine dont les conditions de réception de nos enfants n’étaient pas satisfaisantes.

 M Manas avait alors déclaré dans ses promesses de campagne, en opposition à nos propositions : «Je ne souhaite pas agrandir la

cantine scolaire. Agrandir cet espace signifie augmenter le bruit et augmenter le besoin en personnel »

 Aujourd’hui M Manas a réalisé nos promesses de campagne en contradiction avec ses propres engagements. Cette réalisation

masquée sous le nom de salle intergénérationnelle est bien un agrandissement de la cantine et une salle destinée aux associations. 

 La désimperméabilisation des cours d’écoles, inaugurée en grandes pompes par M Manas répondait à une volonté de l’État par

l’attribution de subventions. Visiblement M Manas a su utiliser ces fonds pour faire ce projet, mais n’a pas compris qu’il fallait continuer

à lutter contre le réchauffement climatique dans l’ensemble du village... 

 Bétonisation de l’Aspre du Paradis : en contradiction avec sa propre politique et avec tous les engagements pris par l’État en matière

de réduction des effets conduisant au réchauffement climatique, M Manas a fait enlever tous les végétaux, arbustes et haies bordant

les trottoirs du lotissement de l’Aspre du Paradis et Hauts du Vercol pour bétonner tous ces espaces verts. Il aurait été plus utile de

refaire les trottoirs de la rue Emile Zola. Adieux refuges pour les oiseaux et les insectes et bienvenue à la chaleur massive du béton. 

 Tout cela a comme d’habitude été décidé en dehors du conseil municipal et par conséquent de tout débat démocratique.

 Après une réunion d’information, vous vous êtes mobilisés pour sauver les arbres de l’avenue Cocteau. Dans d’autres communes,

comme à Saleilles, dans certains lotissements, ce sont les colotis qui entretiennent les haies. A Corneilla, lorsque le lotissement a été

autorisé par la commune, elle savait qu’elle aurait à entretenir ces espaces verts. Les acquéreurs se sont décidés à investir ici par

rapport à l’aspect général du lotissement.

 Aujourd’hui tout a disparu, moins de travail pour notre service espaces verts mais à quel prix… 

 Le Centre Bourg ? Grand projet de M Manas lors de la campagne de 2020, rien n’a bougé pour l’instant, mais il reste encore un peu de

temps pour faire encore des erreurs.  

 Fake news ? Il ne vous a pas échappé que certaines bornes incendie sont devenues violettes avec la mention « eau non potable ».

Sachant que la commune n’a qu’un seul réseau d’eau, beaucoup d’entre vous nous ont interpellé à ce sujet et sur la qualité de l’eau du

robinet... Nous aurons sûrement des explications très claires prochainement à ce sujet certainement dans ce journal...vous vous ferez

votre propre avis sur les explications fournies.

 Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation



Retrouvez toutes les informations et les festivités de l’été sur l’application Panneau Pocket (application gratuite et sans

abonnement à télécharger sur votre smartphone) et nos réseaux sociaux (voir page 15)

Mail de l’Aspre 


